

まちわしに ストップを!



大型観光バスの駐車場新設予定地

二条城敷地内(北西)への 大型観光バス駐車場新設計画は撤回を!

世界遺産のコアゾーンを壊し、住環境に悪影響を与える計画に対して、反対意見が相次いでいます。

私は、文化庁調査官を務めた増渕徹氏が「地下鉄二条城前駅を二条城の近くにつくる要望を断った。観光のために二条城を活用する考えは文化財の価値を損なう」と指摘していたことを示し、計画の撤回を求めました。市長は「当初の駐車台数を半分にする」

と表明していますが、規模を縮小しても世界遺産・二条城の景観を損なうことに変わりはありません。

議会には3度目の陳情書が提出され、「元離宮二条城東側空間整備構想を考える住民の会」は、国際記念物遺跡会議(ICOMOS)に保存・勧告の要請書を提出しました。駐車場は東側に確保する方法があります。市長は市民の意見を受け止めるべきです。

元小学校は地域住民の大切な財産です!

2011年に「跡地活用審議会」を解散し、「資産有効活用リスト」に載せて、学校跡地の民間活用をすすめるという京都市の方針は間違っています。

私は「元小学校は住民の自治活動の拠点としての役割・機能を維持することが大前提である」と質しました。跡地活用促進部長は「地域住民の活動の場として活用されている」としつつ、南区の元山王小学校は、京都駅周辺の開発目的に活用する考えがあることを認めました。

市長は「住民合意であることに変わりはない」と強弁しますが、そもそも住民が私財を投じて創り出した番組小学校を、最長60年間、固定資産税を免除し民間事業者に貸し出すことが間違っているのではないか。東山区の元清水小学校が「ホテル・ブライダル」で公募を始めていますが、運動会や防災訓練など地域行事の拠点を住民から奪うことがあってはなりません。

日本共産党 京都市会議員

くらた共子

[URL] <http://www.tomoko-kurata.jp/> [Email] infokt@tomoko-kurata.jp [Twitter] [Facebook] メールマガジン発行中



私は、学生のまち・京都にふさわしい建築となるよう見直しを強く求めます。私は、学生寄宿舎建設の問題について、建築の見直し・指導を求める陳情書が議会に提出されています。



こんな建て方はやめて!
学生寄宿舎建設の見直しを求める

「産地に機を置くことから始める必要がある」と語る伏原さん。ものづくりの現場からこぼれ落ちる声をかき集め、産地を守りたいと思います。26年度推定出荷高373億円。形を失う西陣産地の実態に、私は、行政の責任を問わなければならぬと考えます。



くらた共子の
みみをすませば
機音、ふたたび。
西陣織物のまち、京都を。